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１ ＧＩＧＡスクール構想の現状について  （２０分） 

２１世紀の今、世界の多くの国々で学校に行かなくても学べる環

境が整っています。ＩＣＴを活用したオンライン授業です。昨年は

新型コロナウイルス感染拡大により長期間に渡り学校が休校にな

りましたが、オンラインを駆使して授業を進められる学校は数少な

く、多くの学校で授業を行うことができませんでした。また、オン

ラインで授業を行えた学校と、そうでない学校で教育の格差が生じ

る事態もおきました。 

国は新型コロナウイルス感染拡大を受け、オンラインを活用した

授業や学習の必要性が高まったことから、スケジュールを大幅に前

倒しして、小・中学校へ１人１台のタブレット端末の整備を行いま

した。これにより学びの改革が進むことが想定されます。ＧＩＧＡ

スクール構想の実現によって、教育現場がどのように変わったの

か、また、最近では新型コロナウイルスの感染者数は低い水準とな

っていますが、今後の第６波も懸念され、地震、異常気象などの災

害による学校の休校も想定されます。そのような場合に教育現場は

対応をしていけるのか、などの観点からＧＩＧＡスクール構想の現

状についてお伺いいたします。 

 

（1）ＧＩＧＡスクール構想の現状について 

（2）ＩＣＴを活用した授業の取組について 

（3）双方向授業の取組について 

（4）学童保育施設のＷｉ-Ｆｉ整備について 

 

２ デイジー教科書の周知について   （１０分） 

 発達障害など、様々な理由で教科書を読むことが苦手な子どもの

ためにデイジー教科書があります。デイジー教科書は、教科書の内

容をデジタル化し、パソコンで音声再生と文字の拡大表記などを同

時に行います。読むことが苦手な子どもが、文字を認識し理解する

ことは、自分に自信が付き、学習意欲の向上につながる効果がある

とされています。 

日本障害者リハビリテーション協会は、２００８年９月よりデイ

ジー教科書を通常の教科書では読むことが困難な児童・生徒に提供 
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を始めました。ＧＩＧＡスクール構想により１人１台のタブレット

が貸与された現在、デイジー教科書を利用することは難しいことで

はありません。大変便利なものでありながら市内の小・中学校では

使用されていません。デイジー教科書の周知を必要とする児童・生

徒及び保護者へすべきではないでしょうか。見解をお伺いいたしま

す。 

 

（1） 障害を持つ子どもの教育現場の現状について 

（2） デイジー教科書の必要性について 

 

３ 子宮頸がんワクチン「積極的勧奨」の再開について （１０分） 

 厚生労働省の専門家による検討部会は１１月１２日、子宮頸がん

の原因となるヒトパピローマウイルス（ＨＰＶ）の感染を防ぐワク

チンについて、積極的勧奨を再開することを正式に承認しました。 

 今後の市の対応についてお伺いいたします。 

 

（1） 昨年１０月、国から情報提供に関する通知を受けての市の対

応について 

（2） 今後の情報提供の方法について 
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